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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA GERAL 

DE 23 DE MARÇO DE 2024 

ACTA Nº 48 
- - - Ao vigésimo terceiro dia do mês de março de dois mll e vinte e quatro, pelas dezoito horas e 

trinta minutos, na sede do Centro Social Cultural e Recreativo da Torre do Terrenho, sito na Rua 

da Coadlnha, em Torre do Terrenho, compareceram para realizar uma reunião ordinária 

convocada pelo .presidente Fernando da SIiva Andrade, que esteve presente, A reunião 

convocada para as dezoito horas, teve Início às dezoito horas e trinta, dada a não presença do 

número suficiente de sócios para a hora Inicialmente prevista, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O presidente da assembleia geral começou por agradecer a presença de todos os sócios que 

compareceram á assembleia .geral. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De seguida o presidente, apresentou a convocatória para a reunião que, previa a seguinte 

--- ORDEM DO DIA: ------ ---- --- ----- ------- ------- ---- -- ---- -- ----- ------- -------- ---

- - - Ponto Um - Aprovação do Relatório e Contas Referente ao Ano de 2023; - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - Ponto Dois - Outros assuntos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

f!" .- ORDEM DO DIA: • • • • • • • • - • -• • • • • • • • • • • • • • • • • .. • - -- -• - - • -• • • • -• • - .. ., • - • ~- -• .. - • • • "' • 
Antes de proceder á apresentação dos pontos relativos á ordem do dia, o presidente procedeu á 

leitura da acta da reunião anterior, e submeteu a aprovação, a qual foi aprovada por 

unanimidade.-----------------------------------------------------------------------

De seguida procedeu-se à apresentação do relatório e contas ela gerência do ano de 2023; e 

posterior período de esclarecimento de dúvidas. Esclarecidas as dúvidas, foi submetido a 

votação e aprovado por unanimidade, ficando anexo á presente acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Relativamente ao ponto dois o Presidente da Assembleia solicitou aos presentes se havia 

algum assunto de interesse para a associação que alguém quisesse apresentar,. tendo a 

Presidente da Direção tomado a palavra e mencionando que devido á actual conjuntura e ao 

aumento continuado dos preços de todos os produtos está a ser ponderado o aumento das 

mensalidades dos utentes bem como outras possíveis medidas, tendo os sócios presentes 

manifestaclo a .sua eo,ncordâ-ncia. • - • • • - • - • • • • @ .. • " .. • - • .. - • l!t • - • • • - - - - " • - ~- • • - - - - fl •@ J!' - -

Não havendo mais assuntos a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a 

presente acta que depois de lida foi assinada pelos membros da mesa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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